



8月 夏本番！！



2022.08

 <p>0歳児 いちご組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> *生活リズムの感覚が芽生え、心地よく過ごす。 *一人ひとりの体調に気をつけ、夏ならではの遊びを楽しむ。 *思いや発見を動作や声で保育者に伝えようとする。
	コラム	<p>沐浴が始まり、初めは泣いてしまった子も少しずつ慣れ、バシャバシャと水しぶきを上げたり、おもちゃに手を伸ばしながら、気持ちよさそうに入る姿が見られるようになりました。</p> <p>最近では、顔を見合わせて笑い合ったり、「いないいないばあっ！」と物陰から顔をのぞかせながら笑い合う姿も見られるようになりました。お友達にも興味を示すようになり、そのやりとりが微笑ましく、とてもかわいいです。</p>

 <p>3歳児 みかん組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> *夏ならではの遊びを保育者や友達と思い切り楽しむ。 *水分補給や休息を十分摂って、暑い夏を乗り切る。
	コラム	<p>幼児クラスになってから、初めての水遊び！今までよりとても広く開放的に楽しんでいます*最初は、走ってしまう子もいましたが、約束を守って遊べるようになってきました。リュック型の水鉄砲が大人気！おばけや恐竜の的を撃ったり、壁に何か描くように撃ったりして楽しんでいます。しゃぼん玉をたくさん作ってあわあわになりながら楽しんだり、水の中に入ったキラキラの宝石を探したり集めたりして遊んでいます。</p>

 <p>1歳児 もも組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> *夏ならではの水を使った様々な感触遊びを楽しむ。 *休息や水分補給を十分にし、適切な室内温度の中で暑い夏を心地よく過ごせるようにする。
	コラム	<p>例年よりも早い梅雨明けでしたが、その後も雨の日が多くなっています。晴れた日には水遊びを楽しんでいます。ジョウロから水を流したり、カップを使って他の容器に水を貯めたり…ミストも浴びて気持ちよさそうです！室内でもゆったりと過ごせるようにしています。今月も水遊びを通して、夏の遊びを楽しみ、快適に過ごせるようにしていきます。</p>

 <p>4歳児 ばなな組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> *水分補給や休息を十分に取ながら健康に過ごす。 *ルールや約束を守り、解放感を味わいながら水遊びを楽しむ。
	コラム	<p>毎日水遊びを楽しみにしている子ども達！夏ならではの遊びが経験出来るように工夫しています。大人気の水鉄砲や泡クリーム、色水、宝石、シャボン玉！友達と工夫しながらそれぞれの遊びを楽しんでいます。水分補給をこまめに行い、熱中症対策を行いながら戸外で遊ぶ時間を大切にしていきたいです。</p>

 <p>2歳児 りんご組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> *友達や保育者と一緒に夏ならではの遊びを十分に楽しむ。 *保育者に手伝ってもらいながら身の回りの事をしようとする。
	コラム	<p>GW明けに植えたオクラとカラーピーマンが大きく育ち、先日収穫しました。収穫した野菜は、給食さんをお願いして調理してもらいました。カラーピーマン入りキーマカレーは大好評でした。</p> <p>先月行ったお店屋さんごっこ。りんご組の子ども達も2日間楽しみました。初日は、ばなな組のお店屋さんからプレゼントをもらい、2日目はクラスで魚釣りや買い物を楽しみました♪</p>

 <p>5歳児 ぶどう組</p>	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> *夏の生活の仕方が分かり、健康に過ごすために必要な習慣や態度を身につけていく。 *自然事象や身近な動植物の変化に触れ、自然の不思議さや命のあることを知る。
	コラム	<p>先月は、皆で少しずつ準備してきたおみせやさんごっこが行われました。当日は子ども達の生き生きとした表情や、笑顔がたくさん見られました。異年齢児との関わりでは、年長児らしい思いやりのある一面も見られ、微笑ましく感じました。</p> <p>クラスで飼育しているカブトムシの幼虫が、成虫になって出てきました！土から出てくる様子を子ども達も見ることができ、すごい！すごい！と大興奮でした。その後の様子にも興味を持ち、観察したり、図鑑を見て餌を調べたりしています。</p>